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PROCES-VERBAL 
DES DELIBERATIONS DU COMITE SYNDICAL 

 

Séance ordinaire du 12 octobre 2023 2023 

Sous la présidence de Madame Fabienne LABY-FAUTHOUX, 

Présidente 

Membres présents : Fabienne LABY-FAUTHOUX - Alain 

LABAT - - Séverine SOUPOT - Catherine ROSSIGNOL – 

Nadine BOURLON – Christophe BERGE - 

Absents excusés :  Pierre VINCENT - Anne ROUSERE -  Michel ROUSSEL- Jean-Michel 

ROMERO 

Secrétaire de séance :  Séverine SOUPOT 

Date de la convocation : 03 octobre 2023 

M. Julien LARRERE, directeur de l’école de Poyanne et enseignant des maternelles assiste à 

la réunion. M. LARRERE se présente à l’assemblée. 

ORDRE DU JOUR 

1) Approbation du dernier compte rendu de séance 

2) Désignation du secrétaire de séance 

3) Personnel du SIVU :  

4) Point sur la rentrée des classes 2023 /2024 

5) Prévision budget 2024 

a. Travaux préau de la maternelle  

b. Aménagement des cours de l’école  

6) Départ à la retraite de Françoise Larrère 

7) Divers 

 

1) APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU  12 JUILLET 2023 

Le Comité Syndical à l’unanimité des présents, approuve le procès-verbal de la séance en date 

du 12 juillet 2023. 

2) DESIGNATION DU SECRETAIRE DE SEANCE 

Monsieur Christophe BERGE se porte candidat et est nommé secrétaire de séance à l’unanimité 

des présents. 

 

 

Département des Landes 

Arrondissement de Dax 

SIVU Scolaire RPI Poyanne 

Laurède 

 

Nombre de Conseillers 

10 

Conseillers en fonction  

10 

Conseillers présents  

6 

 

 

Conseillers en fonction 

14 

Conseillers présents 

12 



3) PERSONNEL DU SIVU 

Beaucoup de changements sont à noter au niveau du personnel.  

Suite au départ à la retraite de Françoise LARRERE, Lindsay FLORES, titulaire du concours 

d’ATSEM la remplace par voie de mutation. 

Mme Nathalie DEHOORNE n’a pas accepté le renouvellement de contrat à compter du 1er 

octobre qui lui a été proposé et en a informé le SIVU la dernière semaine de septembre. 

(Courrier de proposition de renouvellement envoyé fin juillet). Devant l’urgence et afin de 

pallier à cette absence, Mme la Présidente a contacté tout d’abord 2 personnes qui avaient été 

convoquées en entretien pour le poste d’ATSEM. Elles ont décliné la proposition car elles 

occupaient un autre poste. 

Mme la Présidente a donc proposé un CDD du 2 au 20 octobre à Mme Elodie MAURICE, 

habitante de Poyanne. Cette dernière a rompu le contrat par démission le vendredi 6 octobre. 

Avec l’aide de la communauté de communes et afin d’avoir du personnel qualifié, Mme la 

Présidente, après un entretien en présence de M. Michel ROMERO, a recruté pour un CDD de 

9h, Mme Florence ROMAN (en poste d’animatrice à la communauté). Les autres heures ont 

été effectuées par des bénévoles. 

Il a fallu aussi gérer les absences pour raisons de santé de Lindsay FLORES (3 – 6 octobre) et 

Nathalie MONCOT (9 – 13 octobre). Pour pallier ces absences, des mails demandant de venir 

récupérer les enfants à 15h30 ont été envoyés par Mme la Présidente à tous les parents. 

 

4) POINT SUR LA RENTREE DES CLASSES 

Les effectifs sont en baisse, 68 enfants sont scolarisés dans 4 classes : 

• Maternelle : 16 enfants 

o PS :    5 

o MS :    6 

o GS :    5 

• Classe de Julie MORA : CP et CE1 – 16 enfants 

o CP :  11 

o CE1 :    5 

• Classe de Stéphanie NASSIET : CE2 – CM1 (une partie) – 18 enfants 

o CE2 :  10 

o CM1 :   8 

• Classe de Laurède : CM1 – CM2 – 18 enfants 

o CM1 :    6 

o CM2 : 12 

Les effectifs sont très bas. Un point sur les enfants nés en 2021, 2022 2023 dans les 2 communes 

sera fait afin de connaître les évolutions d’effectifs sachant que 26 enfants quitteront l’école 

pour le collège lors des 2 prochaines rentrées scolaires. 
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5) PREVISIONS BUDGETAIRES 2024 

 

Mme la Présidente souhaite préparer le budget investissement 2024 et notamment 

l’aménagement des 3 cours d’école. 

• Cour de la Maternelle : 

Il conviendrait de faire les peintures du préau et rajouter quelques structures de jeux. Le SIVU 

contactera Kaso2 société qui a installé l’aire de jeux de la commune.  

Un projet de fresque avait été abandonné, Mme la Présidente propose de contacter le peintre 

qui a fait les fresques à Montfort-en-Chalosse. 

Une élue propose de peindre des jeux sur le sol bétonné 

• Cour de l’école primaire de Poyanne 

Comme à la maternelle, il conviendrait de réfléchir à l’installation de structures de jeux. 

• Cour de Laurède 

La cour est très petite et elle n’est pas du tout équipée en structure ou mobilier.  

 

6) DEPART A LA RETRAITE DE MME FRANÇOISE LARRERE 
 

Les invitations ont été envoyées. La réception se déroulera le samedi 28 octobre 2023 à la maternelle. 

Concernant la réception, des devis vont être demandés à des traiteurs. 

 

 

7) DIVERS 
 


